

► CALENDARIO ESCOLAR

FETE-UGT acusa al Ayuntamiento de confundir a la comunidad educativa

LA TRIBUNA / CUENCA

Ante la rectificación del Consejo Escolar Municipal sobre el 30 de mayo, que finalmente será lectivo, para cuadrar el calendario escolar 2007-08 a 175 días, la Federación de Trabajadores de Enseñanza de UGT considera que «el Ayuntamiento de Cuenca ha incurrido en falta de previsión, lo que ha generado confusión y malestar».

Este sindicato no comprende «cómo la Corporación Municipal no advierte de sus acuerdos al Consejo Escolar Municipal en materia de fiestas laborales, teniendo en cuenta que este órgano está presidido por un concejal en quien delega el alcalde». Así, dicen, «que la Corporación Municipal en 2007 acordara trasladar el 28 de enero, San Julián, al 21 de septiembre para celebrar San Mateo, y que en 2008 no vaya a ser así, ha obligado a que el Consejo Escolar Municipal rectifique su decisión para no dejar un Calendario Escolar 2007-08 con 174 días en lugar de 175, que es el mínimo establecido por la LOE».

El calendario escolar de la ciudad de Cuenca, apunta, «ejerce un 'efecto llamada' sobre algunos pueblos. Así, el malestar que esta noticia ha causado en los centros no se limita a la capital, pues algunos consejos escolares de la Serranía y otras áreas de influencia, a fin de conciliar su calendario escolar con el de Cuenca, habían elegido el 30 de mayo como día sin actividad lectiva».

► AYUNTAMIENTO

Publican la lista de aspirantes a coordinador del Área de Familia

LA TRIBUNA / CUENCA

El Ayuntamiento de Cuenca ha publicado la lista de aspirantes para la selección de un coordinador del Área de Familia, para su contratación en la modalidad de obra o servicio determinado y creación de bolsa de trabajo.

Cabe señalar que son un total de 57 los aspirantes, no habiendo quedado excluido ninguno, y que el Tribunal que juzgará las pruebas correspondientes estará formado por el presidente, Benito del Rincón (suplente José María Alcalde), el secretario Luis Alberto Marín Ruiz (suplente Noemí Yebra) y los vocales María Antonia López, Luis López, Carmen Beltrán y Ana José Serrano (siendo los suplentes Fernando Alvaro, María Madrid, Carmen Fernández y Julio Pareja, respectivamente).

► PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Fuente del Oro pide pasarelas para llegar hasta Buenavista y el Hospital

La asociación de vecinos afirma que sólo «conocen por fotos» a su concejal de barrio, Pedro Vallejo, al que ayer sustituyó Angustias de la Cruz en una reunión con los residentes

• Los asistentes a este encuentro también reclamaron soluciones para la falta de aparcamientos que padece el barrio y que el bus vuelva a pasar por las paradas habilitadas.

J.J. DOMÍNGUEZ / CUENCA

Los dirigentes de la asociación de vecinos de Fuente del Oro afirman que sólo conocen «por las fotos de los medios de comunicación» al concejal responsable del barrio, Pedro Vallejo. «Sabemos que se encarga de Urbanismo y es un área que exige mucho tiempo, pero nos gustaría algo más de atención», comenta Antonio Gómez, vicepresidente de la entidad vecinal.

Ayer estaba previsto que Vallejo se reuniera con los vecinos de este distrito pero a última hora fue la edil de Participación Ciudadana, Angustias de la Cruz, la que excusó la ausencia de su compañero y se presentó a la cita. La concejala pudo escuchar las sugerencias y quejas (en ocasiones contradictorias entre sí) de una veintena de residentes entre las que destacaron las que afectan al tráfico y aparcamiento, y a la accesibilidad.

Especial preocupación hay por las travesías peatonales de elevada pendiente que unen mediante escaleras varias calles del barrio y se convierten «en un verdadero infierno» para la gente mayor.

De la Cruz dijo que tomaría nota aunque advirtió - como también hizo el presidente de la asociación, Ramón Pariente, que la gran pendiente de estas calles puede impedir



Los vecinos presentaron sus demandas a Angustias de la Cruz. / TIN BIJAKSIC

dir la creación de rampas.

Por otro lado, también se reiteró la necesidad de que se construya una pasarela que salve el ferrocarril y conecte directamente con Buenavista y desde allí, a través de otra pasarela, con el hospital y los institutos. Una manera de facilitar los desplazamientos diarios y de evitar el peligro que supone que muchos vecinos, sobre todo adolescentes, caminen por las vías del tren. Además se ha solicitado el recambio de las vallas protectoras.

En Fuente del Oro se unen a la petición para que los camiones

dejen de aparcar en la Ronda Oeste ocupando unos estacionamientos que ya son de por sí muy escasos. También se advirtió sobre el hecho de que el autobús no pase por su parada de la Avenida de San Julián y se desvíe por otro carril ante la imposibilidad de circular entre la acera y los coches. Se aboga por repintar las líneas de aparcamiento y por otras soluciones que serán remitidas a la Concejalía de Tráfico.

También se solicita que se identifiquen los accesos al barrio desde la autovía.

Agua

Lo llevan haciendo desde la época de alcalde de Andrés Moya. La asociación pidió ayer que se arregle y dignifique el lugar donde estaba la primitiva 'fuente del oro' que dio lugar al paraje y más tarde a este barrio de un cuarto de siglo de antigüedad.

Sin salir de las demandas hídricas, también se pidió al Ayuntamiento que exija a la Confederación el arreglo y limpieza del júcar y su ribera.

► PSOE

Exigen a Pulido «la misma energía para trabajar» que para rechazar mociones

LA TRIBUNA / CUENCA

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Cuenca presentó en el Pleno Ordinario de diciembre dos mociones, una relativa al proyecto de acondicionamiento urbanístico del Barrio de Buenavista y otra sobre el cumplimiento del acuerdo de modificación de los contratos de arrendamiento con promesa de venta y acceso a propiedad de varias viviendas de Obispo Laplana.

El Grupo Popular, explican, «tuvo que recurrir al voto de calidad del alcalde para rechazar la urgencia de ambas propuestas, que el Grupo Socialista llevaba a Pleno por considerar que su impulso es de vital importancia para tres barrios

emblemáticos de nuestra ciudad: Fuente del Oro, Buenavista y Las 500, y así nos había sido trasladado por sus vecinos».

En opinión de los socialistas, «los concejales populares prefirieron no debatir y emplearon sus votos para rechazar la urgencia de las mociones en vez de discutirlos. Este Grupo entiende, además, que no eran verdaderas mociones al estar incluidas por el alcalde en el Orden del Día, sino proposiciones sobre las cuales no hay que votar la urgencia sino entrar directamente en el fondo del asunto».

«Con independencia de esta cuestión jurídica -continúan-, que se planteará próximamente por nuestro Grupo en Junta de Portavo-

ces, lamentamos la postura del equipo de Gobierno Popular por su rechazo frontal a admitir la urgencia en estos dos temas, privando así al Pleno de una discusión abierta».

Respecto al proyecto urbanístico del Barrio de Buenavista, dicen que «la moción socialista se presentó el día 27 de noviembre último y dos días después el Grupo Popular traslada a la Junta este proyecto, que fue elaborado en la anterior legislatura socialista, para su valoración. Es decir, que el PP mueve ficha después de que el PSOE presentara formalmente la moción». En este sentido, «la portavoz del PP esgrimió como argumento para rechazar la urgencia de esta moción que lo que se pedía en la misma estaba ya he-

cho y queremos dejar claro que el PSOE solicitaba es que se impulse y se gestione eficazmente la actuación».

Por otro lado, «el objetivo que el Grupo Socialista perseguía con la moción de las viviendas del Barrio de Obispo Laplana era que se diera efectividad a un acuerdo del Pleno extraordinario de 12 de abril».

Este Grupo espera «que la misma energía que la portavoz 'popular' empleó para rechazar la urgencia la utilice ahora para agilizar hacer un seguimiento de la tramitación del contenido de ambas mociones, puesto que entiende que es de vital importancia para los vecinos de los barrios a los que se refieren».